

# *La realidad está en el peligro ambiental*

---



Por: Lorenzo Oquendo

A partir del presente año 2019 restan solo 10 años para frenar el calentamiento global que provocan los efectos del cambio climático de acuerdo con estudios realizados por expertos científicos, quienes advierten sobre el poco tiempo para accionar ante las adversidades atmosféricas.

Es preciso en relación con estos pronósticos aplicar el pacto alcanzado en la cumbre climática de Katowice, Polonia, de impedir que la temperatura mundial sobrepase el 1,5 grados centígrados para evitar daños irreparables en el planeta.

El mundo requiere de programas y acuerdos que posibiliten eliminar grandes volúmenes de dióxido de carbono del entorno natural, sobretodo dejar de utilizar combustibles fósiles y emplear fuentes renovables de energía.

Es imprescindible adoptar medidas urgentes para revertir la negativa situación muy amenazante por cierto, de que el ambiente continúe con nocivas contaminaciones de gases de efecto invernadero perjudicial para la existencia humana y Naturaleza ambiental.

El resultado de estudios científicos auguran que entre los años 2030 y 2052 aumentará la temperatura global hasta 1,5 centígrados si continúa el avance del cambio climático y sin que sean adoptadas las medidas de recientes cumbres internacionales a partir de los acuerdos de París.

El año 2018 resultó el cuarto más cálido estadísticamente conocido al reportarse en los primeros 10 meses que el ambiente térmico superó en aproximadamente un grado centígrado a la era preindustrial, así confirmaron especialistas de la Organización Meteorológica Mundial.

Al evaluar otras señales reveladoras de la persistencia del cambio climático obtenemos el resultado de incremento del nivel del mar, calentamiento y acidificación de océanos, derretimiento de hielos marinos e igualmente de los glaciares, aspectos que determinan la realidad que acontece actualmente en nuestro ambiente climatológico.

En definitiva continúan y aumentan las situaciones meteorológicas extremas de consecuencias nefastas con desastres incluídas víctimas en varias regiones del mundo donde no solo las guerras, sino los impactos ambientales manifiestan peligro y daños contra la existencia humana.

Entonces ante estos exponentes que espera el mundo para enfrentar con sólidas acciones la panorámca situación ambiental de futuro inmediato sin la seguridad de un estado irreversible de las catástrofes atmosféricas ?

El resultado de perjuicios corresponderá no solo a los más vulnerables en el mundo sino también aquellos poderosos que por sus posibilidades industriales y económicas piensan que estarán ausentes y protegidos de un cataclismo ambiental por la falta del enfretamiento decisivo de gobiernos en el mundo. Nada más lejos de la realidad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/180387-la-realidad-esta-en-el-peligro-ambiental>



**Radio Habana Cuba**